Pays : FR

Périodicité : Quotidien

OJD: 178584



Date : 06 juillet 2021

- Page 1/1

Riom > Vivre sa ville

ÉDUCATION ■ A Virlogeux, une élève parrainée par un responsable Michelin

« J'ai envie de m'accrocher »

Au lycée Virlogeux de Riom, le premier parrainage d'une élève du microlycée par la fondation « Un Avenir Ensemble » a été formalisé vendredi.

Marine Bourrier

marine.bourrier@centrefrance.com

rande première pour Riom. C'est dans l'enceinte du microlycée de Virlogeux -une structure consacrée aux élèves décrocheurs- que s'est tenue ce vendredi la signature de la convention de parrainage entre Amaury Paty, cadre supérieur de Michelin, et Inès Zaidi-Gautier, élève en seconde au microlycée depuis septembre 2020. « Le parrainage est un tremplin pour lancer le jeune dans sa vie professionnelle », explique Lucile Crosse, responsable nationale du parrainage pour la fondation « Un Avenir Ensemble ».

Une élève méritante

Le principe de ce dispositif? Des décorés de la Nation ou acteurs de l'industrie accompagnent des jeunes dits méritants dans la poursuite de leurs études. Si la candidature d'Inès Zaidi-Gautier a été retenue parmi les six présentées, c'est en raison de



SIGNATURE. Le duo filleule/parrain a signé la convention de parrainage au microlycée de Virlogeux.

son parcours scolaire et personnel. « Inès est dynamique, volontaire et très chaleureuse. Elle s'investit beaucoup », témoigne Olivier Margot, co-fondateur du microlycée.

« J'ai envie de m'accrocher jusqu'à mon bac et encore plus loin », assure la jeune femme de 18 ans. Après avoir décroché pour des raisons personnelles, ce parrainage représente pour elle une opportunité unique : « Cela m'ouvre énormément de portes », raconte-t-elle avec entrain, avant de tempérer : « Mais je ne me rends pas encore compte de la chance que j'ai. »

Cet événement a été l'occasion pour le duo parrain/filleule de se rencontrer pour la première fois. Et le courant est bien passé : « J'ai envie d'apprendre d'Inès », note Amaury Paty, qui considère aussi ce parrainage comme enrichissant pour lui. Sa filleule pourra, elle, bénéficier de ses conseils et de son réseau.

Alain Cheraa, proviseur de l'établissement, salue quant à lui le partenariat avec la fondation : « Il s'agit d'une aide précieuse pour des élèves qui ont besoin d'être accompagnés. » Une collaboration qu'il compte bien renouveler à l'avenir.